

El Gobierno acuerda aplicar la ley de Orden público en toda su integridad

Un oportunismo muy peligroso

Ya está la Rusia soviética dentro de la Sociedad de Naciones. La ceremonia había sido trabajosamente preparada; la entrada ha resultado silenciosa y casi vergonzante. El señor Barthou había prometido a Litvinof una aclamación por el estilo de la dispensada a Turquía; pero el comisario del pueblo no se presentó en la sala, seguido del resto de la delegación, sin que apenas nadie lo viera. Cuando ya se había sentado entre el representante del Uruguay y el de Turquía, el presidente de la Asamblea dió orden de que pasara la delegación soviética. El antiguo saltador del banco de Tiflis era visiblemente considerado en la concurrencia como un húsped molesto.

LO DEL DIA

La cortina de humo
No es de extrañar. Vieja y natural costumbre beigeante es la de lanzar nubes de humo que oculten al enemigo los movimientos que se realizan y desplacen la atención de ellos. Los socialistas emplean el medio y tratan de levantar polvaredas que oculten el afanoso trajín del contrabando, de la ocultación de armas y de los planes de asalto a la sociedad y al Estado. Lo conveniente en casos tales es darles a las humaredas el valor que tengan en realidad, y no olvidar un momento lo que con ellas se pretende esconder, que es lo que importa.

El juez posee documentos de trascendental importancia

Ayer terminaron los registros en la Casa del Pueblo. Se encontraron dos fusiles, diez armas cortas, cartuchos y ocho ampollas de alcohol y ácido sulfúrico. En el hotel de la Ciudad Jardín fueron hallados seis fusiles de la fábrica de Oviedo. Se afirma que los revolucionarios poseen derivaciones de los teléfonos oficiales

SE ACUERDA, EN PRINCIPIO, RECOMPENSAR A LAS FUERZAS QUE HAN INTERVENIDO EN LOS HALLAZGOS

El consejo que ayer mañana celebraron los ministros antes de reunirse bajo la presidencia del jefe del Estado, estuvo dedicado en su totalidad a los informes que hicieron sobre el hallazgo de armas y los propósitos revolucionarios descubiertos últimamente los ministros de la Gobernación, Guerra y Justicia. Cada uno de estos señores informó detalladamente de la intervención que han tenido en el asunto por lo que a sus respectivos departamentos se refiriere. El Gobierno, después de escuchar a sus compañeros, acordó ratificar el voto de confianza que desde los últimos Consejos se vienen dando al ministro de la Gobernación para actuar con toda energía, y al mismo tiempo se acordó también que se aplique la ley de Orden público en toda su integridad, es decir, con todas aquellas medidas que puedan ser necesarias, incluso hasta la declaración del estado de guerra, si fuera necesario.

El Obispo de Madrid salió para Buenos Aires

Numeroso público acudió anoche a despedirlo a la estación. A las 10.30 marchó para Valencia el Obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eljo de Caray, donde embarcará hoy, a bordo del vapor "Cabo de San Agustín", para asistir al Congreso Eucarístico de Buenos Aires.

Libertad a precio de sangre

Se comprende que la vil «Checa» madrileña, a sueldo de las organizaciones obreras revolucionarias, se fijara en su víctima de ayer y la inscribiera en su lista sangrienta. El muy osado del obrero de «A B C» tuvo la pretensión de emanciparse de la tiranía de los Sindicatos, y a despecho de las amenazas de huelga general, acudió a su trabajo y llevó su audacia hasta enseñar a otros obreros gráficos, también de reciente ingreso, el manejo de las máquinas. Tamaña valentía se paga cara.

Más hallazgos en el domicilio del chófer

En el domicilio del chófer socialista Fulgencio Ayala, se hallaron, además de lo incautado en la madrugada de ayer, dos paquetes "Carnalago", contenido pólvora, correspondientes a la tonelada número 8.876, fabricada en Oviedo en el año 1933.

El dueño de la camioneta ha desaparecido

La Policía continúa practicando pesquisas para averiguar el paradero del dueño de la camioneta en que fueron transportadas las armas y municiones al campo de deportes de la Ciudad Universitaria. Este sujeto se llama Isidro Sanz Martínez, de treinta años, natural de Setiles (Guadalajara). Se sabe que este individuo fué encargado de un "garage" de la calle de Galileo, número 5, y que fué despedido de él hace unos dos meses. También parece ser que tiene pendientes varios asuntos judiciales. Isidro era dueño de dos camionetas, pero una de ellas le fué embargada en fecha no lejana. La otra es la utilizada para el transporte de armas a la Ciudad Universitaria.

Más detalles del plan revolucionario

Se conocen nuevos detalles del plan de subversión de los revolucionarios. Estos perseguían como una de sus finalidades principales la de alejar la fuerza pública del centro de la población con objeto de poder maniobrar más libremente. Para ello se promovieron numerosos disturbios en las barriadas de las afueras. De este modo, al acudir la fuerza pública para reprimirlos, quedaba disminuida la vigilancia en el centro de Madrid, en donde los revoltosos emplearían todas sus energías y empuje.

La Editorial Católica, S. A.

El Consejo de Administración que se reunió el día 5 de agosto pasado, como fecha límite para el pago del 15 por 100 de las acciones suscritas en el año 1933, ha ampliado dicho plazo hasta el 5 de octubre próximo.

Indice - resumen

Table with 2 columns: Title and Page number. Includes sections like '21 septiembre 1934', 'Deportes', 'Cinematógrafos y teatros', 'La vida en Madrid', etc.

Condenados a muerte por tenencia de explosivos

VIENNA, 20.—La Audiencia de Leoben ha condenado a muerte a dos nacionalistas, culpables de haber violado la ley sobre tenencia de explosivos. Los acusados son el obrero de «A B C» y el obrero de «Los Gráficos».

La Ciudad-Jardín

La Ciudad-Jardín, sacada de su ordinaria y reposada quietud a la actualidad inquietante, por el hallazgo en ella de un arsenal de armas, es una barriada digna de que la visiten los madrileños en estos días suaves de nuestro típico otoño. El viaje es fácil: transvías frecuentísimos hasta más allá de la Prosperidad, donde está situada la Ciudad-Jardín, cuyas comunicaciones son mejores que las de todos los demás puntos extremos de la capital.

Un mal grave, de fácil remedio

En muchas ocasiones, y no de ahora, sino de siempre, hemos protestado en estas columnas contra el alarde que en quioscos y puestos públicos, en librerías fijas y ambulantes, se venden libros y libretos de propaganda comunista, manuales absurdos amparados en fugaces resplandores de actualidad, que no han hecho más que sembrar odio y atiborrar de utopías disparatadas la mente de los incautos lectores a que se dirigen. La literatura comunista y su hermana gemela que lanza a bajo precio productos más baratos aún, con el común denominador de «temas sexuales», ha sido y es una penosa dolencia social de esta época, en España.

Alumnos del C. Húngaro visitan al Papa

ROMA, 20.—El Pontificio ha recibido a los alumnos del Colegio húngaro, presididos por el rector, Monseñor Noppel, los cuales siguieron en su presencia el concierto musical, a base de las obras de Schubert y Mozart. Los dirigidos por el maestro Fromm. El Papa se mostró complacido por ver que cultivaban la música, que es un arte tan cercano a la ciencia. Les aconsejó que perfeccionaran el estudio de la lengua italiana para que pudieran profundizar más en la música.—Dafina.

Los peregrinos catalanes

BARCELONA, 20.—Esta tarde han salido para Buenos Aires 155 peregrinos que asistirán al Congreso Eucarístico. En Valencia y Cádiz embarcarán otros 95. En Valencia subirá al barco el Obispo de Madrid-Alcalá.

La peregrinación francesa

VIGO, 20.—El sábado hará escala en este puerto el trasatlántico francés "Mafilla", que lleva a bordo la peregrinación nacional francesa, que va a Buenos Aires para asistir al 32 Congreso Eucarístico Internacional. Entre los peregrinos figuran monseñor Baudrillard, Arzobispo de Medianeira, rector del Instituto Católico de París y miembro de la Academia francesa; monseñor Audoulet, Obispo de Blois, y monseñor Chaplaj, Obispo titular de Isonda, auxiliar del Cardenal Verdier. Preside la peregrinación el Cardenal Verdier, Arzobispo de París, y figuran en ella otras ilustres personalidades de la Iglesia en Francia. Durante los días últimos han pasado por Vigo numerosos grupos de peregrinos para el Congreso Eucarístico.

El Patriarca de Lisboa

LISBOA, 20.—Ha embarcado para Brasil, de donde seguirá a la Argentina, donde va para tomar parte en el Congreso Eucarístico Internacional, el Cardenal Patriarca de Lisboa. A despedirlo en el muelle han acudido representantes del Presidente de la

Ante el Gran Premio Automovilista de España

Von Stuck bate extraordinariamente el "record" de la vuelta. Caracciola, a más de 200 kilómetros por hora frente a sus tribunas. El "Rainbow" vence al "Endeavour"

Los españoles no pueden participar en la Gordon Bennett

Automovilismo

Ante el Gran Premio de España
SAN SEBASTIÁN, 20.—Han comenzado los entrenamientos del Circuito Automovilista de Lasarte. Desde primera hora, la animación en las tribunas era igual que en los días de carreras. La tarde, desparejable, pero el suelo, en buen estado.

Se han presentado 11 coches. Vaziri, Chirra y Nuvolari han llegado, pero no se han presentado al público.

Los coches alemanes han producido una impresión fantástica.

El coche de von Stuck (Auto-Unión), en una de las vueltas, ha batido el "record" que el año pasado fijó Nuvolari en 6 minutos 40 segundos; con una velocidad media horaria de 155 kilómetros, haciéndola en 6 m. 38 s., con una media de 157 kilómetros 400 metros.

Al pasar ante las tribunas, el público le ovacionó. También aplaudió a Caracciola (Mercedes), que frente a las tribunas pasó a más de 200, lo mismo que von Stuck. La velocidad es magnífica en todos los coches. Wilmise se aproximó también al record del año pasado.

Los entrenamientos terminaron a las cinco de la tarde. La impresión en el público es buena.

Aerostación

La Copa Gordon Bennett

VARSOVIA, 20.—Han llegado los aeronautas españoles, Julio y Juan Jaurégui, acompañados del mecánico Bartolomé Gallano. Pensaban tomar parte en las pruebas para la Copa Gordon Bennett para globos esféricos, pero com-

FUMAD HABANOS

ROMEO Y JULIETA

PIANOS - AUTOPIANOS

COMPRA-VENTA

J. HAZEN

La Casa más surtida de España.
MADRID FUENCARRAL, núm. 43.
Teléfono 10687.

Inflamación del estómago

"Gastritis"

El estado gástrico se determina por síntomas invariables de inflamación más o menos intensa del estómago. En la actualidad se cree que la gastritis se produce por toxemia. También cuando toma un carácter crónico, y a título de complicación de dolencias estomacales. El proceso gástrico puede ser consecuencia de una úlcera o del cáncer; algunas veces la inflamación es alimentada por el abuso de bebidas alcohólicas o por el abuso de tabaco inspirado profundamente.

Aparte de lo que el facultativo puede ordenar como medicamento apropiado para curar el mal, tiene capital importancia el régimen alimenticio que se adopte, y cuyas sustancias seleccionadas han de ser de gran rendimiento nutritivo en un mínimo volumen, a fin de evitar al estómago su labor digestiva la fatiga, que es lo que dificulta la curación; además, deberá contener sustancias de elementos coadyuvantes a los esfuerzos del médico.

LEYES SOCIALES

de España. Editorial Reus, S. A., editora de las publicaciones de

Medina y Marañón

ha tenido la feliz iniciativa de ampliar con este nuevo e interesante volumen biblioteca tan acreditada, iniciando la impresión de esta magna obra, redactada por los señores DEMOFILO DE BUEN, JOSE CASTAN y SALVADOR ALARCON, presidente y magistrados de la Sala de lo Social del Tribunal Supremo, y LEON MARTIN-GRANIZO y MARIANO GONZALEZ ROTHVOSS, Jefe de Sección del Ministerio de Trabajo y Profesores de la Escuela Social. Este acierto en la colaboración garantiza en la suscripción que hoy se abre, y que será servida por turno riguroso, a esta obra un éxito similar al alcanzado en las "Leyes civiles de España", cuya aparición es próxima.

La Empresa editora hace esta advertencia al público para que no se induzca a confusión con otras obras que por confusión se le ofrecen.

EDITORIAL REUS, S. A

Academia: Praelados 1. Librería: Praelados 6. Apartado 12.250. Madrid.

Los campeonatos castellanos

Hoy viernes, a las siete de la tarde, en la piscina de la Isla, empezarán a jugarse los partidos correspondientes a la segunda vuelta de los campeonatos castellanos de water polo, en los que hasta ahora va en cabeza el Canoe, siguiéndole el Lago y Atlético empataados, y después el Florida. Los partidos de hoy serán entre los Clubs Atlético-Florida, árbitro señor Alonso, y Lago-Canoe, árbitro señor Cabanillas.

Water polo

Los campeonatos castellanos de water polo, en los que hasta ahora va en cabeza el Canoe, siguiéndole el Lago y Atlético empataados, y después el Florida. Los partidos de hoy serán entre los Clubs Atlético-Florida, árbitro señor Alonso, y Lago-Canoe, árbitro señor Cabanillas.

Aviación sin motor

Próximas pruebas en La Marañosa
Los alumnos de la Sección de Vuelos sin Motor de Aero Popular, con un gran entusiasmo y sin omitir esfuerzo alguno, han dado el pasado domingo una prueba elocuente de lo que son capaces. Bajo la dirección de su profesor señor Bañares, han dejado montados en La Marañosa los aparatos que el próximo domingo estarán en condiciones de realizar las interesantes prácticas de los vuelos sin motor, a las que se dedican.

INGENIEROS DE CAMINOS

INGENIEROS INDUSTRIALES

Hay internado
Plaza de la Lealtad, 2
MADRID

Obrero de "A B C" herido El V Congreso Nacional de Riegos, en Valladolid

grave en atentado

Quando, terminado el trabajo, se dirigía a su domicilio, dos individuos le hicieron varios disparos

Los agresores huyeron en un automóvil preparado al efecto

La víctima había ingresado en Prensa Española cuando la huelga de Artes Gráficas

En las primeras horas de la mañana de ayer, cuando el obrero estereotipador de los talleres de "A B C" Pablo Linares García, de treinta y tres años, domiciliado en la calle de Jaén, número 15, se dirigía a su domicilio, le salieron al paso en la calle de Santa Engracia dos individuos, que hicieron contra él varios disparos, hiriéndolo gravemente. Los agresores se dieron a la fuga.

A las seis de la mañana marchaba por la calle de Santa Engracia Pablo Linares García, con dirección a su domicilio. Al llegar cerca de la esquina de María Guzmán, divisó a dos individuos que, en dirección contraria y por la acera opuesta, se dirigían él empujando sendas pistolas. Pablo, temeroso de ser objeto de una agresión, echó a correr, y entonces los dos individuos le persiguieron, haciendo contra él diez o doce disparos. Cometido el hecho, los agresores se dieron a la fuga en un automóvil que les aguardaba parado en la esquina de Cristóbal Bordini.

Varios transeúntes recogieron del suelo a la víctima, conduciéndola a la Casa de Socorro de Cuatro Caminos, donde los médicos de guardia, don Antonio Delgado y don Luis López, le aplicaron las siguientes heridas: Una por arma de fuego, con orificio de entrada en el plano posterior del vacío izquierdo y con salida por la cara anterior del mismo lado; otra, en la región gútea derecha, con orificio de salida por el escroto; otra, en la región gútea izquierda, con salida por la parte interna del mismo lado, y una rozadura de bala en el tercio superior de la cara externa del muslo izquierdo. Su estado fué calificado de grave.

Regatas a la vela

El "Rainbow" gana
(Servicio especial de EL DEBATE)
NEWPORT (Rhode Island), 20.—Se ha celebrado hoy la tercera regata de la serie para la Copa América, que fué presenciada por un público tan numeroso como en los días anteriores.

La prueba se ha fijado sobre un recorrido de 15 millas a sotavento y vuelta. El viento ha sido flojo, de menos de cinco nudos con dirección nordeste, lo que daba la impresión de favorecer el yate norteamericano, que requiere aires flojos.

Los dos yates cruzaron la línea de salida a la par, si bien la posición del inglés era algo favorable, y de aquí que el "Endeavour" tomó una ligera ventaja. A pesar de los esfuerzos del "Rainbow", el yate inglés aumentaba la separación. A los treinta minutos de regatas, el "Endeavour" llevaba de ventaja unas 100 yardas. Una hora después, esa ventaja se aumentó y ya era de mil yardas.

El "Endeavour" viró a las dos horas y veintidós minutos, llevando entonces 6', 23" de ventaja sobre el "Rainbow". A pesar de la boya el yate norteamericano, la dirección del viento cambia a S. E. Surge entonces un verdadero golpe de fortuna, pues el "Endeavour" ha entrado en una zona de poco aire, que parece aboyado, mientras al "Rainbow" sopla una ligera brisa, con lo que se acortan las diferencias. El "Endeavour" ya lleva sólo media milla, después un cuarto.

La regata entra entonces en una fase muy emocionante. La "meta" está cerca. El "Rainbow" pasa a su contrinca. El "Endeavour", diríase que reacciona, pero ya tarde.

El "Rainbow" gana, cruzando la "meta" con 72 segundo de ventaja.

Todas las embarcaciones han sonado sus sirenas. La ovación, imponente.

En esta tercera prueba, la situación del "match" queda como sigue: ENDEAVOR (Inglaterra), 2 victorias "Rainbow" (Estados Unidos), 2 victorias "Pichi III" (Francia), 2 victorias "Vanderbilt" (Estados Unidos), 1

Naturalmente, esta puntuación da extraordinario interés a la prueba, y los aficionados norteamericanos han recordado algo de esperanza.

NEWPORT, 20.—El yate "Rainbow" empleó en el recorrido 4 horas 26 minutos.

La regata de mañana
NEWPORT, 20.—Mr. Sopwith ha solicitado que se retrase la salida de la regata de mañana. Se reunirá el Comité para estudiar la propuesta.

Carreras de galgos

Irlandeses contra españoles
Ya se conocen los cinco galgos que los propietarios españoles han de oponer a los tres irlandeses en el gran "match" que se celebrará mañana en el Stadium Metropolitano. Son "Paradox", "Ruso I", "Suapuro", "Pichi III" y "Fresco". Es decir, los mejores de segunda categoría. La prueba se correrá en tercer lugar y sobre la distancia "standar" de 550 yardas (503 metros).

Otra carrera de las más interesantes será la de 900 yardas, en la que figurarán los galgos más resistentes que se entrenan en el Stadium, entre ellos "Catalana", "Campiro", "Tangerina", "Yebenas", "Marchena", "Revolotois III", "Alborada" y "Lalorio".

Y tan importante es la de 875 yardas, mejor en categoría que en la anterior.

No faltará la prueba de obstáculos.

Los preparativos de la primera carrera empezarán a las cuatro en punto, pero la salida se dará a las cuatro y veinticinco.

Water polo

Los campeonatos castellanos de water polo, en los que hasta ahora va en cabeza el Canoe, siguiéndole el Lago y Atlético empataados, y después el Florida. Los partidos de hoy serán entre los Clubs Atlético-Florida, árbitro señor Alonso, y Lago-Canoe, árbitro señor Cabanillas.

Una nota de la Federación Española de Trabajadores

La Federación Española de Trabajadores (F. E. T.) nos remite la nota siguiente:

"Los pistoleros vuelven a la acción; ayer fueron ensangrentadas las calles de Madrid por una nueva víctima de la barbarie revolucionaria. Un obrero, fiel cumplidor de su deber, ha sido cobardemente herido.

La Federación Española de Trabajadores, organización profesional constituida al margen de todos los partidos políticos, con el fin de evitar que los contrabandistas de la paz pública utilicen a los trabajadores para sus turbios designios, tiene acogido en su Sindicato Obrero de las Artes Gráficas al obrero víctima de la agresión.

No queremos que a este escrito se le dé carácter de lamentación, sería carencia de virilidad dolernos una vez más después de la cantidad de atropellos de que somos víctimas por parte de las organizaciones revolucionarias. Los trabajadores que, en uso de su libre iniciativa, se separaron de los organizados, que en lugar de atender a los intereses profesionales de los trabajadores utilizaban los esfuerzos de los obreros

El V Congreso Nacional de Riegos, en Valladolid

Actos solemnes de apertura bajo la presidencia del Jefe del Estado. Sesiones dedicadas al estudio y discusión de los temas. Excursiones por la cuenca del Duero. Fiestas en honor de los congresistas

EXPOSICION ANEJA DE MAQUINARIA, PRODUCTOS DE LA TIERRA, INDUSTRIAS, PROYECTOS DE REGADIO, ETCETERA

VALLADOLID, 20.—El programa oficial del V Congreso Nacional de Riegos, que bajo el patronato oficial del Gobierno de la República, se celebrará en Valladolid, durante los días 23 al 30 de septiembre actual, ha quedado ultimado en la siguiente forma:

Domingo 23.—Llegada de Su Excelencia el Presidente de la República, a las diez y cincuenta de la mañana. El Jefe del Estado se dirigirá directamente, acompañado del alcalde de la ciudad, al Palacio Consistorial, donde se celebrará el primer día de sesiones, que se cumplimentará por las autoridades y representaciones oficiales. A las doce, en el teatro Calderón de la Barca, sesión inaugural del V Congreso Nacional de Riegos, bajo la presidencia de Su Excelencia el Sr. D. Pedro Gullón, con un discurso. A la una y media de la tarde, banquete oficial, ofrecido al Jefe del Estado por el excelentísimo Diputado, el excelentísimo Ayuntamiento y las Comisiones permanente y ejecutiva del V Congreso Nacional de Riegos. Antes o después del banquete, Su Excelencia visitará el magnífico Museo Nacional de Escultura, instalado en el Colegio de San Gregorio. A las tres y media de la tarde, inauguración, por el Sr. D. Gullón, presidente de la República, de la Exposición aneja al Congreso. Terminada la visita a dicha Exposición, Su Excelencia será agasajado con un "lunch". A las seis de la tarde, despedida y salida de Su Excelencia para Madrid.

Lunes 24.—A las diez de la mañana, sesión preparatoria del Congreso. A las diez y media, lectura y discusión del tema I: "El regadio en la cuenca del Duero". Ponentes: don Juan José Fernández Uzueta, ingeniero jefe de la Sección agrónoma de León, y don Gullón, presidente del Congreso. Terminada la discusión del tema I, comenzando el estudio del tema II: "Nuevos cultivos de regadío (plantas industriales, como algodón, tabaco, etc., y no industriales)". Ponentes: don Francisco de Cossío, don Mariano de la Haza, don Antonio Álvarez Robles, don José Moreno Torres y don Geminiano Carras, así como a los ingenieros agrónomos don Francisco Domínguez, don Víctor Fygal y don Manuel Zulueta, que forman parte de las Comisiones técnicas de la mencionada agrupación política.

A la inauguración del Congreso asistirá también el señor Gil Robles.

Martes 25.—Excursión a la Escuela de Capataces de Palencia. Vivero de Carrion de los Condes, restauración y repoblación de las laderas de Saldaña, pantano de Camprodonde y obras del pantano de la Requejada. El mismo día, salida para el estudio de las explotaciones históricas de regadío en Mérida y de las explotaciones históricas de regadío en Mérida y de las explotaciones históricas de regadío en Mérida.

Miércoles 26.—A las diez de la mañana, sesión dedicada a finalizar la discusión del tema II y comenzar el estudio del tema III: "La reforma agraria y el problema de las tierras baldías". Ponentes: don Francisco Domínguez, don Víctor Fygal y don Manuel Zulueta, que forman parte de las Comisiones técnicas de la mencionada agrupación política.

A la inauguración del Congreso asistirá también el señor Gil Robles.

Declara el herido

Del hecho se dio cuenta al Juzgado de guardia, que le otorgó el número 21, compuesto por el juez señor Villar, el oficial habilitado señor Rubio y el oficial señor López, los cuales se trasladaron a la Casa de Socorro para tomar declaración al herido. Este relató el suceso en la forma reseñada. Agregó que no recuerda los nombres de los agresores, pero que éstos, al salir de los talleres de "A B C", y que en la actualidad estaba ensañando el manejo de la estereotipia a los obreros que recientemente han ingresado en el periódico "La Nación". Pertenece a la Federación Española de Trabajadores. El Juzgado se trasladó al lugar del suceso para practicar una inspección ocular, y encontró diez casquillos de bala en un radio de diez metros del sitio donde cayó herido Pablo. En la fachada de la casa número 145, en la puerta de madera de un establecimiento, había una bala incrustada. También en la fachada de la casa número 143 había otro impacto. Esto hace suponer que los disparos se hicieron según declaró el herido, esto es, desde la acera de enfrente o en medio de la calzada.

Lo que dicen varios testigos

Ante el juez han prestado declaración varios testigos presenciales del atentado. Relataron el suceso en la forma conocida, añadiendo que el automóvil en que huyeron los agresores tenía la capota verde. Alguno aseguró que no llevaba la tabilla de la matrícula. Todos coincidieron que en el volante había un individuo, el cual, al subir los agresores, puso en marcha el vehículo a gran velocidad. Las señas facilitadas de los agresores coinciden en que ambos eran de estatura regular, iban descalzados y uno vestía traje marrón y otro gris.

También prestó declaración un empleado municipal, que fué de los primeros que se acercaron a la víctima para prestarle auxilio. Este empleado manifestó que cuando iba por la calle de Santa Engracia vio parado un automóvil, que tenía las portezuelas abiertas, y a cuyo lado se encontraban dos individuos, uno de ellos bajito y grueso. En el "baquet" estaba sentado el conductor. Cuando avanzaba por la calle el obrero de "A B C", los dos sujetos que estaban parados al lado de las portezuelas sacaron pistolas y se dirigieron hacia él para cometer el asesinato.

GACETILLAS TEATRALES

Plaza de Toros de Madrid

Para el domingo, 23, se anuncia una corrida de toros con precios populares en el Coliseo de Madrid. Los toros serán de Puentes Bejarano, Florentino Ballesteros y Diego de los Reyes, valientes matadores, que se les atenderán con seis toros de don José de la Cova, de magnífica presentación. Veán detalles por carteles. Tendidos, 450. Andanadas, 300 pesetas. La corrida empezará a las cuatro y media en punto.

Calderón

Hoy, viernes, tarde y noche, "La chulapan", la celebrada zarzuela de Emmerich Schlegel y maestro Moreno Torroba.

"Lo que sueñan las mujeres"

Por Gustavo Froelich. Divertidísima comedia musical de originalísimo argumento. Gran éxito en el Cine San Carlos.

Se comenta

en los corrillos teatrales como un acontecimiento extraordinario el estreno de un precioso poema de los señores S. Pérez de Bustamante y M. de Lanuza, titulado "El humilde franciscano" (San Antonio de Padua). Su lectura ha sido un éxito tan grande que sobrepasa los límites acostumbrados en tales casos.

¿Quiere usted pasar una hora agradable?

Veá el interesante programa de actualidades que se exhibe en el cine Panoramita.

Ideal

Esta noche gran acontecimiento lirico con la reposición de "Carita de Emperatriz" con la nueva producción de Quintana y Guillén, con música del maestro Calleja, quien dirigirá la orquesta. Butacas, desde dos pesetas. No falte esta noche al Ideal.

Cartelera de espectáculos

TEATROS
ASTORIA.—6,45 y 10,45: La atropellada (de Paso y Estremera; éxito cómico) y Gran fin de fiesta (precios populares) (8-10-925).

BENAVENTE (Milagritos Leal-José Isbert).—6,30 y 10,30: Todo para ti (éxito de risa de Muñoz Seca) (12-4-931).

CIRCO DE PRICE.—Noche, 10,30: Grandiosa función de circo. Éxito extraordinario. La nueva producción de Price y Miss Quincy en un prodigioso salto desde la cúpula del circo al agua (emoción).
Calderón (Temporada lírica de otoño).—6,45 y 10,30: La chulapan (gran éxito) (1-4-924).

COLISEUM.—6,45 y 10,45: Rondino éxito de la zarzuela Colores y barro (8-9-924).

COMEDIA (Populares, 8 pesetas butaca).—6,45: La misa más misa.—10,45: El escándalo (1-9-925).

COMICO (Loreto-Chicote).—6,45 y 10,45: Madriñeta bonita (éxito inmenso) (18-9-924).

ESLAVA (Compañía Montani-Rosas, Teléfono 10029).—6,45 y 10,45: Tu vida no se importa (butacas, 3 pesetas) (8-9-924).

IDEAL.—6,30: La rosa del azafrán (todas las butacas a 2 pesetas).—10,45: Carita de Emperatriz (de Quintana y Guillén y el maestro Calleja, quien dirigirá la orquesta), Madrid, desde 2 pesetas.

Ha fracasado la huelga general de Cádiz

Ayer reanudaron el trabajo numerosos gremios y hoy se espera que trabajen otros más

TRES HERIDOS EN EXPLOSIONES DE PETARDOS

CADIZ, 20.—Hoy, tercer día de la huelga, ha entrado al trabajo gran parte de los obreros de la fábrica de tabacos y del dique de Matagorda. También han entrado a trabajar los tipógrafos, y mañana se publicarán los periódicos. El personal de "cines" y teatros también ha reanudado el trabajo y por la tarde se han celebrado las sesiones, lo mismo que esta noche.

Mañana se espera que se presenten al trabajo otros gremios.

Hoy se han cometido diversos actos de "sabotaje". En una tienda de bebidas hizo explosión un petardo, que causó pequeños desperfectos. Resultaron heridos Pedro Ramis y Isaguin Silva, que pasaban por aquel lugar. En la plaza de la Mina, los huelguistas volaron una camioneta que anunciaba una función de "cine".

También hizo explosión otro petardo en la casa número 6 de la calle de Alfonso el Sabio y que hirió a Mercedes Afán. En el muelle colocaron también otro.

Los propietarios y patronos de pesca descargaron el pescado protegidos por la Benemérita. Los autobuses del servicio público de Chiclana han sido requisados para utilizarlos en Cádiz.

Se han practicado registros domiciliarios y hay bastantes personas detenidas. Entre los armadores y exportadores no han llegado a un acuerdo.

Han llegado 40 guardias civiles de Jaén y Granada para reforzar la plantilla de esta capital.

La huelga se considera fracasada.

OVIEDO, 20.—Hoy se ha celebrado la reunión del Jurado mixto para tratar del conflicto del pozo del Fondón. La representación obrera se retiró de la reunión manifestando que no acataría el fallo.

En relación con este asunto, el gobernador civil ha recibido un escrito, firmado por la C. N. T. y Sindicato Minero, en el cual dan cuenta de que si en el plazo de diez días no se readmite el personal sobrante del pozo y se abonan el mínimo de salarios a los cinco plicadores origen del conflicto, irán a la huelga parcial o general.

La representación de Acción Popular

Recibimos la siguiente nota: "Para asistir a la Congreso Nacional de Riegos, en Valladolid, y tomar parte en sus deliberaciones, cuya importancia y trascendencia son bien notorias, Acción Popular ha designado a los diputados de su minoría don José Arizcun Moreno, don Federico Salimón, don Ricardo Cortes, don Mariano de la Haza, don Antonio Álvarez Robles, don José Moreno Torres y don Geminiano Carras, así como a los ingenieros agrónomos don Francisco Domínguez, don Víctor Fygal y don Manuel Zulueta, que forman parte de las Comisiones técnicas de la mencionada agrupación política."

A la inauguración del Congreso asistirá también el señor Gil Robles."

CINEMATOGRAFOS Y TEATROS

BENAVENTE.—Presentación de la compañía titular
En el teatro Benavente hizo anoche su presentación la compañía titular, al frente de la cual figura como primer actor y director, José Isbert, y como primera actriz, Milagritos Leal.

Tras una breve actuación por teatros de las proximidades de Madrid, se sometió anoche, por vez primera, la compañía al fallo del público madrileño, y en verdad que la prueba no pudo ser más favorable.

"Todo para ti", la aplaudida comedia de Muñoz Seca, obra elegida para el debut, tuvo una esmerada interpretación por parte de todos los actores. Además Isbert, que obtuvo un grande y merecido triunfo como actor y director; de Milagros Leal, admirable en el papel de protagonista y a la que dio especial gracia el salvador Sola-Mari, merecen destacadamente el premio a su actuación. "El humilde franciscano" (San Antonio de Padua). Su lectura ha sido un éxito tan grande que sobrepasa los límites acostumbrados en tales casos.

Calderón

Hoy, viernes, tarde y noche, "La chulapan", la celebrada zarzuela de Emmerich Schlegel y maestro Moreno Torroba.

"Lo que sueñan las mujeres"

Por Gustavo Froelich. Divertidísima comedia musical de originalísimo argumento. Gran éxito en el Cine San Carlos.

Se comenta

en los corrillos teatrales como un acontecimiento extraordinario el estreno de un precioso poema de los señores S. Pérez de Bustamante y M. de Lanuza, titulado "El humilde franciscano" (San Antonio de Padua). Su lectura ha sido un éxito tan grande que sobrepasa los límites acostumbrados en tales casos.

¿Quiere usted pasar una hora agradable?

Veá el interesante programa de actualidades que se exhibe en el cine Panoramita.

Ideal

Esta noche gran acontecimiento lirico con la reposición de "Carita de Emperatriz" con la nueva producción de Quintana y Guillén, con música del maestro Calleja, quien dirigirá la orquesta. Butacas, desde dos pesetas. No falte esta noche al Ideal.

Cartelera de espectáculos

TEATROS
ASTORIA.—6,45 y 10,45: La atropellada (de Paso y Estremera; éxito cómico) y Gran fin de fiesta (precios populares) (8-10-925).

BENAVENTE (Milagritos Leal-José Isbert).—6,30 y 10,30: Todo para ti (éxito de risa de Muñoz Seca) (12-4-931).

CIRCO DE PRICE.—Noche, 10,30: Grandiosa función de circo. Éxito extraordinario. La nueva producción de Price y Miss Quincy en un prodigioso salto desde la cúpula del circo al agua (emoción).
Calderón (Temporada lírica de otoño).—6,45 y 10,30: La chulapan (gran éxito) (1-4-924).

COLISEUM.—6,45 y 10,45: Rondino éxito de la zarzuela Colores y barro (8-9-924).

COMEDIA (Populares, 8 pesetas butaca).—6,45: La misa más misa.—10,45: El escándalo (1-9-925).

COMICO (Loreto-Chicote).—6,45 y 10,45: Madriñeta bonita (éxito inmenso) (18-9-924).

ESLAVA (Compañía Montani-Rosas, Teléfono 10029).—6,45 y 10,45: Tu vida no se importa (butacas, 3 pesetas) (8-9-924).

IDEAL.—6,30: La rosa del azafrán (todas las butacas a 2 pesetas).—10,45: Carita de Emperatriz (de Quintana y Guillén y

LA VIDA EN MADRID

Una aventura de "Pirulo" Los proyectos de reforma interior de Madrid

Lo que dice la Prensa de Madrid

Barcelona - Majestic Hotel

La Cruz Roja Española en la Conferencia Internacional

Han salido para París el excelentísimo señor inspector general de Sanidad don Ricardo Muñoz Carmona y el doctor don Ricardo Muñoz Carmona, presidente de la Cruz Roja Española y que, en unión de la señora doña Carmen Muñoz Rocatallada, una enfermera de primera clase, y el señor don José Valdés Mathieu, del Consejo de Gobernadores de la Liga, representarán a la Cruz Roja Española en la importante XV Conferencia Internacional de la Institución que en breve ha de reunirse en Tokio.

Previsión Médica Nacional

El Colegio de Médicos de Madrid ruega a todos los colegiados inscritos en la Previsión Médica Nacional y que no han extendido la correspondiente designación de beneficiarios, se pasen por las oficinas del Colegio (Esparteros, 9), de doce a una de la mañana y de cinco a siete de la tarde para recoger los oportunos impresos. Con ello se evitarán molestias o entorpecimientos a las personas en beneficio de las cuales otorgan esa declaración.

El próximo Congreso del Bloque Patronal

El Bloque Patronal ha hecho pública invitación a todas las Asociaciones profesionales patronales de España para que concurran a un Congreso Nacional que se celebrará próximamente en Madrid. En él se fijarán las posiciones de la clase patronal en relación con el régimen tributario, la revisión de la legislación social y los problemas de las producciones agrícolas, forestal, pecuaria, minera, de transformación e industriales marinas.

Boletín meteorológico

Estado general.—Invasión rápidamente de la Península Ibérica y mediodía de Francia las presiones altas del Oeste de Portugal, mientras que las presiones bajas se trasladan a lo largo de las costas de Noruega. Toda la mitad Sur del continente está con buen tiempo. Por España se observan nubes en toda la Península, menos en la cuenca del Guadalquivir y se han registrado algunas tormentas aisladas en la región meridional. Llovió algo en las comarcas de Cantábrico. La temperatura apenas ha variado.

Temperaturas de ayer en España.—Barbastro: máxima, 23; mínima, 8; Almería, 25 y 16; Alicante, 25 y 17; Almería, 26 y 18; Avila, 19 y 5; Badajoz, 26 y 11; Baeza, 33 y 13; Barcelona, 24 y 17; Burgos, 19 y 8; Cáceres, 28 y 13; Castellón, 25 y 17; Ciudad Real, 25 y 10; Córdoba, 29 máxima; Coruña, 14 mínima; Cuenca, 21 y 6; Gerona, 27 y 12; Gijón, 20 y 15; Granada, 25 y 13; Guadalupe, 23 y 8; Huelva, 28 y 14; Huesca, 22 y 10; Jaén, 26 y 16; León, 20 y 10; Logroño, 22 y 10; Mahón, 22 y 20; Málaga, 27 y 10; Melilla, 17 mínima; Murcia, 27 y 14; Navacerrada, 4 mínima; Orense, 21 y 10; Oviedo, 20 y 9; Palencia, 22 y 8; Pamplona, 18 y 10; Pontevedra, 18 mínima; Salamanca, 23 máxima; Santander, 16 mínima; Santiago, 20 y 9; San Fernando, 15 mínima; San Sebastián, 20 y 13; Segovia, 21 máxima; Sevilla, 30 y 10; Soría, 22 y 5; Tarragona, 25 y 13; Teruel, 22 y 5; Toledo, 25 y 11; Tortosa, 17 mínima; Valencia, 24 y 17; Valladolid, 24 y 6; Vigo, 22 y 14; Vitoria, 10; Zamora, 24 y 8; Zaragoza, 23 y 12.

ACADEMIA BUGALLO

VENTURA DE LA VEGA, 9.—TELEFONO 27203
Carrera oficial de Comercio. Bancos. Bachillerato. Delincentes. Peritos Agrícolas. Aparejadores. Oposiciones.

MONASTERIO DE GUADALUPE

VIAJES IBERIA, S. A. Caballero Gracia, 60. Excursión anticor. Teléfono 22017. 25 y 30 cta. Ptas. 65.

Ingenieros Telecomunicación

ACADEMIA CUBILLO, Lombis, 3. Tel. 57998. Madrid. Matrícula de 5 a 7. Veinticinco años de experiencia.

Ingenieros Agrónomos - Peritos Agrícolas

Academia Oteyza y Loma LAGASCA, 25, MADRID. Teléfonos 56712 y 51247.

Fábrica Mecánica de Escopetas Finas de Caza

Gastelurrutia y Belaustegui. Solicite catálogo. - Se sirve gratis. EIBAR. - Guipúzcoa

INGENIEROS DE MINAS ACADEMIA NOTARIO

Preparatoria exclusivamente para la Escuela Especial de Minas. Director: don Aurelio Notario, en colaboración con los ingenieros de Minas don Pedro Arsuaga y Daván y don Vicente Fernández Soler (antiguo profesor que fué de la acreditada Academia Castañón). PASAJE DE LA ALHAMBRA, 2, MADRID. El curso empieza el 1.º de octubre.

A las licenciadas y estudiantes universitarias

Como en cursos anteriores, "LA LIGA FEMENINA DE ORIENTACION Y CULTURA" abrió su matrícula el día 15 de los corrientes en su domicilio social, calle del Carmen, 38.

En este Centro encuentran:
Clases de Ciencias: Exactas, Químicas y Naturales.
Clases de Farmacia: Química y Botánica.
Clases de Letras: Latín, Árabe, Griego, Francés, Inglés, Alemán, Arte, Historia, Derecho, Filosofía.
Biblioteca, Laboratorio, Círculo de Estudios.
Bolsa del Trabajo o secretariado de colecciones, excursiones científicas y un campo de juego en la Ciudad Lineal.

Fábrica de muebles de junco, medula y mimbre

Costureros, canastillas y toda clase de cestería. Esta Casa no tiene sucursales. CASA LAGO, Vergara, 1 (frente al teatro de la Opera).

Vinos tintos de los herederos del Marqués de Riscal

ELCIEGO (Alava) ESPAÑA
PEDIDOS: Al administrador, don Jorge Dubos, por Cencero, ELCIEGO (Alava).

Dicen que la venganza es placer de dioses. Pero también se dijo que el señor Galarza iba a ser ministro, aunque fuera necesario crear para él el ministerio de Aviación militar del subseco, y todos sabemos cuál ha sido la suerte corrida por un hombre que organizó el Cuerpo de Asalto, precisamente para "arrear estopa". ¡Se dicen tantas cosas!

Lo que no se ha dicho, y es una verdad que no hay quien la mueva ni ponida en barrenos toda la dinamita almacenada para acabar con la guerra por los amatismos amigos del pueblo, es que la venganza es recurso, consuelo y placer de mujeres, cuando han sido objeto de mofa y befa por parte de alguna vecina bravia y musculosas.

Esta afirmación que acabamos de hacer podía muy bien servir de tesis para elaborar a brazo, y a ser posible en comandita, una linda comedia popular en tres actos y un epílogo. Nosotros no tenemos tiempo para emprender la tarea y llevarla a término y dádovos que somos, le regalamos la idea a cualquier autor de prestigio que se comprometa a regalarlos una butaca para el día del estreno, con la condición de que nos dejen entrar en la sala con botas claveteadas para ponérselas en el taller al primer espectador que proteste.

Y puestos en este plan magnánimo, vamos a relatar un episodio que muy bien podría convertirse en una escena del segundo acto, que, hecha con gracia, sería uno de esos momentos en que los espectadores se "tranchan" de tal forma que hasta olvidan los alijos de armas y los tranquilizadores proyectos de los futuros revolucionarios.

En una casa de vecindad situada en cierta calle céntrica y popular, cuestionaron dos señoras por motivo tan fútil que ni merece ser citado. Se agrió la discusión y de las palabras pasaron a la contumacia. La lucha era desigual. Una de las contendientes era alta, gruesa y forzada; la otra, pequeña, delgada y poco dada al deporte. Algo así como si luchasen Valeriano León y Primo Carnera. Por mucho teatro que le echara a la batalla el gracioso actor, y por enérgicas que fueran sus entradas—y de eso de las entradas sabe mucho—, su derrota sería cuestión de segundos. Así sucedió en este caso.

La derrotada se retiró pensativa. Pronto cayó en la cuenta de que su oponente poseía un gato que atendía por "Pirulo", orgullo de su propietaria.

Esperó con ejemplar paciencia el momento oportuno y se apoderó del felino. Una vez en su casa, levantó la tapa de la planola y lo depositó en la caja. Después recomendó a sus niños que se abstuviesen de "hacer música" hasta nuevo aviso.

Pero, a los dos días, los niños, aprovechando el momento en que su mamá comenbata con una vecina la desaparición de "Pirulo", pusieron en la planola un rollo de "La bruja" y comenzaron a pedalar.

Notaron unos ruidos tan extraños que abrieron la tapa. "Pirulo", después de dos días de ayuno, saltó disparado, como si en vez de estar cargado de corchales llevase en la cola un cohete.

Lo que sucedió cuando la propietaria de "Pirulo" supo lo ocurrido es para contar por un cronista de guerra.

El Colegio de la Paloma

La directora de la colonia escolar del Colegio de la Paloma, doña Carmen de Castro nos envía una carta de rectificación a la del ex director de aquel Centro, don Describan, que publicamos hace unos días. Como la señora con esta resumimos la de la señora Castro. En ella expresa su decisión de dar por terminada la polémica.

La afirmación que hicimos de que parecía que los niños apredaron el local que ocupaban las religiosas, dice la señora de Castro, que es inexacta.

Con relación a la carta del señor Escribano, afirma que "al llegar a la colonia la cocina estaba ya empezada a demontar y no podía cumplir con el servicio". El "señor delegado me autorizó a suspender los trabajos para evitar que los niños comieran frío". Pero la nueva cocina se construye en otra habitación. "Es inexacto—agrega—que a las niñas se utilizaran vasos, ni varios platos por el café de la mañana se servían en un plato sobre el al medio y por la noche se colocaban el mismo plato, un cubierto y el botijo, a excepción de los párvulos, que les ponían vasos." "La limpieza de los platos se hacía en máquina, pero los cubiertos y los vasos se limpiaban en unos cubos meditados de agua que no cambiaban." "La modificación—dice—y el adorno actual del comedor, con sus plantas, tres platos por servicio, vasos, jarras, hules, etc., se ha hecho y existe durante mi estancia."

"Las iniciales de ropa—añade—las tres mudas por niño, las amas encargadas de dormitorios, son proyectos míos para el porvenir; pero es exacto que la ropa sólo lleva el triste sello de "Asilo de la Paloma", que ningún niño tiene nada suyo y que se le repartía midiendo, lo que no se les planchaba ni costía" y que al encargarse la señora de Castro de la dirección ha entregado cada sábado a las secciones las mudas planchadas y costidas.

"Añade que se formaba en filas a los niños por el miedo "a cargo que les ofrecían las personas destinadas por el señor para cuidar de los niños, eran elegidas, la mayoría, entre las que le recomendaban por no tener que comer, sin más certificado de educadores". El "desfilar en la clase de canto—agrega—es un ejercicio de ritmo aj compás de una marcha, y no un, dos, tres".

"Añade que los jardines existentes delante de las clases se deben a la iniciativa del profesor señor Garrido, el cual ha pasado por una odisea para conservarlo.

Termina diciendo que se ha transformado totalmente la educación y el ambiente. "Hemos hecho—afirma—de estos niños temerosos que, al acercarse a ellos cubrían instintivamente su rostro con las manos para librarse del golpe, a mi niño conñado que va del brazo de su maestro".

Oposiciones y concursos

Interventores del Estado en Ferrocarriles.—Están convocados hoy, a las ocho y media de la mañana, los opositores números 632 al 660.

Telegrafos.—Han aprobado el segundo ejercicio, con la puntuación que se indica, los opositores siguientes: números 1.194, don Rafael Rodríguez Medel Carmona, 6; 1.211, don Rodolfo Rodríguez Morales, 6,96; 1.226, don Eulogio Rodríguez Vile, 7; 1.230, don Luis Ruiz Noriega, 7; 1.232, don Antonio Roldán Corvalán, 6,16; 1.235, don José Romay Escobar, 7,16; 1.239, don Andrés Romero Marín, 5; 1.252, don Francisco Roselló Colombaro, 6,96; y 1.253, don Antonio Rovoy Argüelles, 5,8.

Han aprobado el tercer ejercicio, los opositores siguientes: números 620, don Emilio Murriel Fuentes, 8; 621, don José Luis Murillas Alvarez, 8; y 625, don Francisco Abad Salas, 7.

Hoy, a las nueve de la mañana, continuaban estos ejercicios en la Escuela de Telecomunicación (paseo de Recoletos, número 16).

Auxiliares de Hacienda.—Han aprobado el segundo ejercicio, con la puntuación que se indica, los opositores siguientes: números 2.552, doña María Lorente, 36,40; 2.557, doña Julia Ruiz, 42; 2.567, don Primitivo Gómez, 34; 2.569, don Joaquín Angel Mijó, 38; 2.574, doña María de la Concepción Robles, 33,35; 2.577, don Rafael Robles, 33; 2.585, don Blas Guillén, 37,35; 2.595, doña Luisa Martín, 34,70; 2.601, don José Alegria, 33; y 2.616, don Ramón López, 33,40.

Para hoy, a las ocho y cuarenta y cinco de la mañana, están convocados los opositores comprendidos entre los números 2.620 al 2.701.

La Asamblea de médicos

SAN SEBASTIAN, 20.—La Asamblea de médicos continuó sus trabajos sobre el tratado del seguro de enfermedad. Por la tarde realizaron una excursión a la provincia, visitando el Museo Zuloaga en Zumaya, el Monasterio de Loyola y la Casa Cuna de Fraisoro, donde la Diputación les ofreció una merienda y una cena al estilo del país.

Los mismos temas, en los mismos periódicos. "Ahora" no comenta, "La Libertad" le dedica un suelto a Ginebra. Y "El Sol" a los cerros de Ubeda. "Es desafortunada la impotencia del Estado español ante la depresión de la economía nacional, etc." Hasta "El Liberal" reanuncia a sus apostillas cómicas a la actualidad y se limita a un entrefilet cómico-lírico.

Nos quedan, pues, de una parte, el "A B C", que acusa; de otra, "El Socialista", que se defiende como puede y con no escaso cinismo.

"A B C", después de hablar de la "colaboración moral" de algunos en la manobra revolucionaria, dice: "No se trata de falsas alarmas ni de ficciones: la realidad está ahí viva mostrándonos lo que se prepara y lo que se persigue. Ayer lo decíamos y hoy habremos de repetir. El Gobierno tiene mucho que hacer y debe hacerlo velozmente, sin perplejidades ni tibiezas, con mano dura. Hay que ahondar cuanto se pueda, poner a la vista la trama y destruir los elementos peligrosos. Es presumible que durante algunos meses se ha practicado, en mayor o menor escala, el contrabando de armas y explosivos. Acaso se ha perdido algún tiempo. Hay que reparar esas imperfecciones obrando ahora con mayor empeño y con más sostenido afán, y buscando todas las responsabilidades en esta compleja y turbia manobra revolucionaria a que asistimos."

"El Socialista" sigue escamoteando la información. "El camarada Gabriel Morón, acusado de fabricar explosivos"; ¿qué tema para el fondo de "El Liberal" de mañana! "Se están sacando las cosas de quicio, se están creando problemas—dirá—. Por encontrar un laboratorio de explosivos y 90 kilos de dinamita en una casa, se encarece al que la ocupa. Son unos cucuruchos de dinamita, que estaban allí desde tiempo remoto. Con que el Gobierno se hubiera estado quieto, nos hubiéramos ahorcado todos este fin. Lo que hay que hacer es disolver las Cortes." Y así hasta dos columnas. Omitimos las frases en latín, porque no podemos saber cómo las escribirá.

Volviendo a "El Socialista", niega que las armas sean suyas", dice que sus armas son las masas, e intercala esto: "Esos hallazgos de armas no nos imputaban lo más mínimo. El que se nos atribuya su propiedad, tampoco. La clase trabajadora encuentra bien que nosotros seamos propietarios de armas. Psicológicamente reacciona de manera diferente a como pretendían hacerla reaccionar los que, a trancas y barrancas, pretenden presentarnos como responsables de lo que se sabe bien que delictos."

"No se ha hablado hoy de otra cosa en todo Madrid". Esto, que dice "La Voz", ¿creen ustedes que se refiere al magno asunto de la conspiración socialista? Pues no. Se refiere a otro. Pero "La Voz" lo engaña su "buen deseo". Ni se habla, ni se hablará de otro asunto que de la salvaje y criminal intención que los culpables, hayan recibido la sanción que merecen.

Véase el desfile de opiniones de Prensa: "El peligro no ha desaparecido, y ese peligro lo han provocado unos dirigentes que no deben ser hombres como los demás, y unos auxiliares a los que les sobra de crueldad lo que les falta de conciencia. Con ese cáncer enorme y amenazador al descubierto, la medicina no tiene nada que hacer, no puede hacer cosa alguna para salvar la sociedad española. Es indispensable un cirujano."

Haberes Pasivos del Clero

¡Sacerdotes! Para hacer efectivos los haberes pasivos del Clero. Llevar todas las gestiones; resolver vuestras dudas y transmitir los expedientes necesarios con rapidez, seriedad y economía, dirigidos a la CASA AGUILAR, Ayala, 40, MADRID.

Peritos Agrícolas INFORMESE DE NUESTRA PREPARACION AGES FUENCARRAL, 39

APUNTES PROPIOS. Teléfono 23174.

OPOSICIONES OFICIALES Y AUXILIARES COMERCIALES

con 5.000 y 3.000 pesetas. Detalles y preparación por profesora del Cuerpo. Academia Cots, Avenida Peñalver, 5. Tel. 14777.

COLEGIO DE SAN JOSE INTERNADO

en CISNE, 14, HOTEL, con jardín y todo confort. Teléfono 32067. Precios moderados. Director: G. Villanueva.

Agua Vichy Catalán BALNEARIO

en Caldas de Malavella (Gerona) Teléfono núm. 7
TEMPORADA OFICIAL hasta 31 OCTUBRE

BRITISH SCHOOL Colegio Inglés

HERMOSILLA, 27 MOD. (ESQ. A VELAZQUEZ). T. 53484. MADRID

POLITECNICA SADEL ACADEMIA UGARTE LLORENS PREPARACION PARA CARRERAS MILITARES

Provisionalmente: AVENIDA DEL VALLE, 26 (Parque Metropolitano).—Teléfono 45551.
Inmediato traslado a la CALLE DEL MARQUES DE VALD EIGLESIAS, N.º 8, PRINCIPAL DERECHA (antigua calle de las Torres). Internado. Anunciada convocatoria para el 15 de noviembre próximo. 217 plazas.

ACADEMIA PENALVER Exclusiva para INGENIEROS INDUSTRIALES Enseñanza garantizada

ARENAL, 26 INTERNADO MODELO. Teléfono 17047
Pida usted Reglamento y relación de aprobados.

INGENIEROS AGRONOMOS PERITOS AGRICOLAS Academia MONTERO

Grandes éxitos en últimos exámenes. Profesorado integrado exclusivamente por ingenieros agrónomos. Clases de 15 alumnos. Espléndido internado. Informes, de 11 a 12 y de 5 a 6, Arenal, 26, pral., Madrid. Teléf. 29001.

OPOSICIONES PARA MEDICOS

en la Marina civil. Número limitado de plazas. Instancias hasta el 15 de noviembre. Para el programa, que regalamos, y "Contestaciones", diríjanse al "INSTITUTO REUS", Preclados, 23, y Puerta del Sol, 13, Madrid.

Standard

10 y 16 HP. y 18 HP. siete plazas. IARIANO SANCHE FERNANDO el SANTO, 24



TETRADINAMO

MEJORO RECONVITENTE EN SU DOZ ORMA" KLUID E INVICTABLE "VICORZA" LOS DOLES' REAVANCE A LOS VIEJOS

SELOS CAUCHO

REPRESENTACION EN ESPAÑA
SUCURSAL EN MADRID: CALLE DE ALBAZANO, 22
ENCUENDADA, 22

APARTADO CORREOS 171

ENTRE EL FUEGO

SUS DOCUMENTOS: PONGA UN ARCA GRUBER PIDA VE CATALOGO



ARCA GRUBER

BILBAO MADRID
UHAGONA B. C. FERRAZ, 6

INGENIEROS DE MINAS ACADEMIA NOTARIO

Preparatoria exclusivamente para la Escuela Especial de Minas. Director: don Aurelio Notario, en colaboración con los ingenieros de Minas don Pedro Arsuaga y Daván y don Vicente Fernández Soler (antiguo profesor que fué de la acreditada Academia Castañón). PASAJE DE LA ALHAMBRA, 2, MADRID. El curso empieza el 1.º de octubre.

Fábrica Mecánica de Escopetas Finas de Caza

Gastelurrutia y Belaustegui. Solicite catálogo. - Se sirve gratis. EIBAR. - Guipúzcoa

INGENIEROS DE MINAS ACADEMIA NOTARIO

Preparatoria exclusivamente para la Escuela Especial de Minas. Director: don Aurelio Notario, en colaboración con los ingenieros de Minas don Pedro Arsuaga y Daván y don Vicente Fernández Soler (antiguo profesor que fué de la acreditada Academia Castañón). PASAJE DE LA ALHAMBRA, 2, MADRID. El curso empieza el 1.º de octubre.

A las licenciadas y estudiantes universitarias

Como en cursos anteriores, "LA LIGA FEMENINA DE ORIENTACION Y CULTURA" abrió su matrícula el día 15 de los corrientes en su domicilio social, calle del Carmen, 38.

En este Centro encuentran:
Clases de Ciencias: Exactas, Químicas y Naturales.
Clases de Farmacia: Química y Botánica.
Clases de Letras: Latín, Árabe, Griego, Francés, Inglés, Alemán, Arte, Historia, Derecho, Filosofía.
Biblioteca, Laboratorio, Círculo de Estudios.
Bolsa del Trabajo o secretariado de colecciones, excursiones científicas y un campo de juego en la Ciudad Lineal.

Fábrica de muebles de junco, medula y mimbre

Costureros, canastillas y toda clase de cestería. Esta Casa no tiene sucursales. CASA LAGO, Vergara, 1 (frente al teatro de la Opera).

Vinos tintos de los herederos del Marqués de Riscal

ELCIEGO (Alava) ESPAÑA
PEDIDOS: Al administrador, don Jorge Dubos, por Cencero, ELCIEGO (Alava).

ACADEMIA UGARTE LLORENS PREPARACION PARA CARRERAS MILITARES

Provisionalmente: AVENIDA DEL VALLE, 26 (Parque Metropolitano).—Teléfono 45551.
Inmediato traslado a la CALLE DEL MARQUES DE VALD EIGLESIAS, N.º 8, PRINCIPAL DERECHA (antigua calle de las Torres). Internado. Anunciada convocatoria para el 15 de noviembre próximo. 217 plazas.

ACADEMIA PENALVER Exclusiva para INGENIEROS INDUSTRIALES Enseñanza garantizada

ARENAL, 26 INTERNADO MODELO. Teléfono 17047
Pida usted Reglamento y relación de aprobados.

INGENIEROS AGRONOMOS PERITOS AGRICOLAS Academia MONTERO

Grandes éxitos en últimos exámenes. Profesorado integrado exclusivamente por ingenieros agrónomos. Clases de 15 alumnos. Espléndido internado. Informes, de 11 a 12 y de 5 a 6, Arenal, 26, pral., Madrid. Teléf. 29001.

